
ТЕЗИСЫ 
выступления главы Местной администрации муниципального 

образования города Сестрорецка Т.С.Овсянниковой о 
результатах работы в 2020 г. 

  
Добрый день, уважаемые друзья! Представляю вам отчёт о 

работе Местной администрации муниципального образования 
города Сестрорецка в 2020 году. 

 
Основные функции нашей Местной администрации связаны с 

исполнением местного бюджета.  
В прошлом году его доходы составили более 218 миллионов 

рублей. План на текущий год – 242 миллиона. 
По доходам бюджет был исполнен более чем на 125% от 

плана. По расходам – на 100%. 
 
В рамках местного бюджета на основе предложений жителей 

мы разрабатываем и реализуем ведомственные целевые 
программы.  

Самые существенные из них были связаны с работами по 
благоустройству, которые не останавливались, несмотря на 
ограничения, связанные с пандемией. 

В прошлом году по 47 адресам был проведён текущий ремонт 
придомовых территорий и территорий дворов, включая проезды, 
въезды и пешеходные дорожки.  

По 5 адресам выполнен текущий ремонт дорог местного 
значения.  

Ремонтировались газонные ограждения. 
 
Как и в предыдущие годы, мы устанавливали на территории 

города Сестрорецка новые скамейки, урны, цветочные вазоны, 
ограничители дорожного движения.  

К праздникам украшали улицы и некоторые дворы световыми 
гирляндами, световыми фигурами, баннерами, флагами. 

 
В начале летнего сезона, когда были частично сняты 

санитарные ограничения, на детских площадках в песочницах 
выполнили замену песка, который прошёл лабораторные 
исследования.  

Также был выполнен ремонт детского игрового и спортивного 
оборудования. 
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В прошлом году было продолжено комплексное 

благоустройство территории на улице Токарева, 4, 6, 8. Ранее там 
установили новую детскую и спортивную площадки. А в прошлом 
году обустроили уличную территорию – восстановили газоны и 
отремонтировали асфальтобетонное покрытие.  

 
Мы продолжаем участвовать в реализации приоритетного 

проекта «Формирование комфортной городской среды». По итогам 
проведённого в 2020 году рейтингового голосования жителей, для 
выполнения благоустройства в этом году выбрана территория на 
улице 1-го Мая, дом 2. 

Призываю всех жителей и в дальнейшем принимать активное 
участие в обсуждении планов по благоустройству, прежде всего, в 
рамках проекта по формированию комфортной городской среды. 
Нам важно знать ваше мнение! 

 
Одновременно с установкой игровых и спортивных площадок 

в весенне-летний период во дворах проводились работы по 
восстановлению газонов, посадке цветов в клумбы и вазоны. А на 
центральных улицах уже 11-й год подряд мы вывешивали 
цветочные контейнеры.  

Во дворах было высажено 480 декоративных кустарников и 
191 дерево, нам удалось восстановить более 2 тысяч квадратных 
метров газонов. 

В летние месяцы регулярно производился окос травы. 
Снесено 81 аварийное дерево. 

 
Сотрудники Местной администрации и наши подрядчики 

вместе с другими службами в рамках наших полномочий 
подключились к всеобщей борьбе с коронавирусной инфекцией. 
Поэтому весной мы ограничивали доступ на детские площадки, 
информировали о принимаемых противовирусных мерах 
население. А в летний период детские, спортивные площадки, 
уличную мебель, внутридворовые проезды обрабатывали 
антисептиком.  

 
Из-за последствий пандемии весной и осенью массовые Дни 

благоустройства с участием жителей и членов общественных 
организаций на территории Сестрорецка не проводились. Работы 
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по уборке города проводились силами коммунальных служб, 
подрядных организаций. 

Тем не менее, при участии органов местного самоуправления 
города Сестрорецка с соблюдением санитарных норм были 
организованы и проведены 7 массовых природоохранных 
мероприятий.  

 
В прошлом году зима была очень тёплой, что значительно 

упростило нашу работу по уборке территорий. Но в этом году снега 
и льда – достаточно. Поэтому работники и техника наших 
подрядных организаций ежедневно выходят на уборку улиц, 
дворов, детских и спортивных площадок. Мы проводим 
ежедневный мониторинг сообщений в Интернете. Ни одно 
критическое сообщение жителей по зимней уборке не оставляем 
без внимания. 

 
Органы местного самоуправления становятся организаторами 

и участниками множества профилактических мероприятий для 
детей и молодёжи, в том числе, по безопасности дорожного 
движения. Они проводились с соблюдением необходимых 
санитарных мер. А неработающее население мы обучали защите и 
действиям в чрезвычайных ситуациях. 

 
Сотрудники Местной администрации наделены 

государственным полномочием составлять протоколы об 
административных правонарушениях в сфере благоустройства. В 
прошедшем году к ответственности были привлечены 47 
нарушителей. 

 
Ещё одним нашим государственным полномочием является 

опека и попечительство. В 2020 году на учёте Местной 
администрации состояли 40 несовершеннолетних подопечных, 18 
усыновлённых несовершеннолетних и 21 опекаемый 
недееспособный гражданин. Подопечные и приёмные родители 
получали ежемесячные денежные выплаты. 

 
В 2020 году Местной администрацией было реализовано 32 

ведомственные целевые программы по решению вопросов местного 
значения. Вся наша деятельность направлена на то, чтобы 
сестроречанам жилось комфортнее и безопаснее. Рада, что в 
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прошлом году для этого, несмотря на трудности, нам многое 
удалось сделать.  

Благодарю за проделанную работу всех муниципальных 
служащих Местной администрации! 

 
Хочу сказать большое спасибо за совместную работу 

сотрудникам администрации Курортного района, ОМВД России по 
Курортному району. 

Также хочу сердечно поблагодарить за помощь в 
благоустройстве и украшении нашего города: 

- Государственное бюджетное предприятие «Курортный 
берег», 

- Акционерное общество «Озеленитель», 
- Муниципальное унитарное предприятие «САКУРА», 
- Жилищное агентство и «Жилкомсервис Курортного 

района»,  
- ГУДСП «Курортное»,  
- районные филиалы водоотведения и водоснабжения ГУП 

«Водоканал Санкт-Петербурга», 
- предприятие «Курортэнерго». 
Сердечно благодарю работников этих организаций и их 

руководителей за взаимодействие и неоценимую помощь, которую 
они нам оказывают. 

  
Также выражаю благодарность и признательность всем 

жителям нашего города, которые заботятся о его внешнем облике, 
делают замечательные цветники и клумбы у своих домов. Таких 
замечательных людей с каждым годом становится всё больше и 
больше, всем им – огромное спасибо. 

 
Мы готовы к любому развитию событий. Но все надеемся, что 

в этом году жизнь вернется в нормальное русло! 
 
 
Уважаемые друзья! В своём докладе я кратко остановилась на 

наиболее значимых направлениях работы в 2020 году и планах на 
текущий год. С детальным отчётом по всем направлениям нашей 
деятельности можно ознакомиться на страницах специального 
выпуска газеты «Здравница Санкт-Петербурга» и на нашем 
официальном сайте – сестрорецк. спб. ру 

Благодарю за внимание! 


